

Leichtkrafträder halten Motorradmarkt in Gang

Der Motorradmarkt in Deutschland hält in etwa das Vorjahresniveau. In den ersten neun Monaten des Jahres wurden mit 118 994 Zweirädern über 50 Kubikzentimeter Hubraum knapp 900 Fahrzeuge (+ 0,8 %) mehr zugelassen als von Januar bis September 2013. Im vergangenen Monat lag der Absatz nach Angaben des Industrieverbandes Motorrad (IVM) mit 8235 Einheiten 0,5 Prozent höher als vor einem Jahr.

Zu verdanken ist diese Entwicklung vor allem dem anhaltenden Boom bei den Leichtkrafträdern, deren Verkäufe im September 2013 (+ 41,6 %) zum sechsten Mal in Folge im zweistelligen Bereich stiegen. Der Absatz von Motorrädern mit mehr als 125 Kubikzentimeter Hubraum ging hingegen im vergangenen Monat um 2,6 Prozent auf 5037 Stück zurück. Bei den Kraftrollern gab es mit 743 Einheiten ein Minus von fünf Prozent und bei den Leichtkraftrollern einen Rückgang von 9,4 Prozent auf 1244 Fahrzeuge. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Leichtkraftrad.
